

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari kesimpulan yang didapat beberapa bab dari bab I hingga bab IV, sebagai berikut :

1. Pada studi kasus yang dilakukan oleh peneliti untuk penelitian adalah Langkawi Malaysia, dikarenakan salah satu saran dari dosen pembimbing ketika melakukan penelitian di Malaysia yaitu Dr. Shihabuddin lalu saya mencari tahu bagaimana itu Langkawi dari beberapa sumber. Mendapatkan kesimpulan Langkawi merupakan sebuah wilayah yang menjadi fokus pemerintah Malaysia sebagai wilayah pariwisata.

Langkawi Malaysia dapat dikatakan sebagai sebuah fokus wilayah pariwisata oleh pemerintah Malaysia, salah satunya dikarenakan Langkawi merupakan sebuah wilayah yang bebas cukai, adapun hal lainnya terdaftar pada UNESCO sebagai wilayah perlindungan baik dari sejarah, Sumber Daya Alam nya.

2. Metodologi Penelitian yang dilakukan ialah menggunakan Analisis Matrik SWOT, untuk dapat menentukan kekuatan, kelemahan, peluang, dan ancaman yang dimiliki oleh Langkawi Malaysia untuk menentukan sebagai wisata halal.
3. Hasil dari penelitian yang dilakukan dapat dilihat pada Diagram Analisis SWOT terdapat sebuah hal yang harus lebih difokuskan oleh pemerintahan dari segi kekuatan dan peluang, dari dua hal itu dapat menjadi manfaat untuk dapat meningkatkan sektor pariwisata dari wisata halal agar dapat meningkatkannya kembali wisata halal yang ada di Malaysia Langkawi.

4. Langkawi Malaysia menurut peneliti dari hasil penelitian yang didapatkan termasuk sebagai wilayah wisata halal, dikarenakan beberapa hal yang sudah diterapkan oleh pengelola untuk beberapa kebutuhan para wisatawan muslim yang berkunjung. Sektor wisata halal merupakan sebuah sektor untuk memberi kebutuhan bagi para wisatawan muslim yang berkunjung, atau ingin melakukan liburan dengan tetap tinggal melanggar syariat agama islam.

B. Saran

1. Dengan diketahuinya Langkawi Malaysia sebagai salah satu wilayah fokus pariwisata oleh pemerintah Malaysia, maka diperlukan beberapa tahap yang dilakukan seperti lebih meningkatkan larangan kegiatan-kegiatan yang dilarang oleh syariat seperti tempat-tempat hiburan yang mengandung kemaksiatan, penggunaan minuman beralkohol di Langkawi Malaysia dapat dilakukan dengan menerbitkan sebuah kebijakan. Dikarenakan melihat Malaysia sebagai mayoritas penduduk memeluk agama islam, menjadikan sektor wisata halal yang dapat menjadi tumpuan untuk meningkatkan perekonomian Malaysia.
2. Diperlukan perhatian waktu yang lebih lama untuk melakukan sebuah penelitian selanjutnya mengenai wisata halal di Malaysia apalagi menggunakan data primer dengan kuisisioner. Maka dari itu untuk peneliti selanjutnya agar dapat memperpanjang waktu dalam melakukan observasi penelitian.
3. Dapat menggunakan metode penelitian yang lain untuk lebih kongkrit dalam menentukan sebuah potensi yang akan dilakukan penelitian oleh peneliti selanjutnya.

4. Masih terdapat beberapa kekurangan dalam penelitian ini, khususnya faktor-faktor yang menjadi fokus pada penelitian dari faktor internal maupun eksternalnya. Serta pada table kuisisioner di eksternal terdapat kekeliruan yaitu status pelancongan seharunys status kewarganegaraan. Untuk itu pada penelitian yang lebih lanjut diharapkan lebih memperluas pembahasan faktor-faktor tersebut dengan metode yang berbeda, dan memperhatikan hal-hal yang sekiranya menjadi bahan penelitian.